
 
Der Landrat teilte mit, dass er am vergangenen Wochenende den Partnerkreis Bunzlau in Polen besucht 
habe und an der Wiedereröffnung nach aufwendiger Renovierung eines eigenen, 100 Jahre alten 
Theaters sowie einer Ausstellung über Osterbräuche teilgenommen habe. Über die Teilnahme des 
Partnerkreises habe man sich dort sehr gefreut. 
 
 
Abg. Hartmann dankte für die Übersendung des GPA-Berichtes zur IT-Ausstattung, der noch im 
Rechnungsprüfungsausschuss zu beraten sei. Er wies darauf hin, dass die SPD-Kreistagsfraktion hier 
noch erweiterten Beratungsbedarf habe, weil diese Thematik neben dem Rechnungsprüfungsausschuss 
auch noch in anderen Fachausschüssen behandelt werden solle. Insbesondere das Verhältnis von civitec 
und Organisation wolle man hierbei noch einmal vertieft diskutieren. 
 
Der Landrat merkte an, dass eine Beratung in weiteren Fachausschüssen selbstverständlich 
unbenommen sei, wobei er Wert darauf lege, dass der Rechnungsprüfungsausschuss federführend 
zuständig sei. Auch der Arbeitskreis Konsolidierung befasse sich bereits mit dieser Thematik.  
 


